



# 定時制だより

H30.11.13

桐生工業高等学校

HPにも掲載

## 校内生活体験発表大会が行われました

9月7日（金）に校内生活体験発表大会が行われ、5名の生徒が発表してくれました。今年は、主張が少し個性的であったり、大きな声で堂々と発表するなど、光る発表が目立ったように思います。その中から、森田君（2年）と飯塚さん（1年）が代表に選ばれ、地区大会に出場することになりました。

- 1年 飯塚 海音 「新しい人生の始まり」
- 1年 黒澤 広夢 「自分の生活、未来」
- 2年 森田 彩斗 「桐工定時制に入学してからの自分」
- 3年 高橋 知也 「進路について」
- 3年 田面 光 「バイトと日本語」



## 若さが爆発！桐工杯スポーツ大会



9月12日（水）、桐工杯スポーツ大会—大運動会—が実施されました。全学年混合の3チームに分かれ、「ムカデ競走」と「バスケット」を新たに加えた7種目で、熱い戦いを繰り広げました。体力が必要な種目あり、チームワークが必要な種目あり、そして頭が必要な種目ありと体の色々な部分を駆使し、元気いっぱい楽しみました。「選抜リレー」には、若手職員チームも参加しましたが、生徒たちの若さには歯が立ちませんでした。黄色チームの優勝で幕を閉じ、楽しい1日となりました。

## 地区生活体験発表大会が開催されました

地区の定通制の生徒が一堂に会する桐生・みどり地区生活体験発表大会が、9月27日（木）、桐生市立中央公民館市民ホールで行われました。定通制で学ぶ生徒たちは様々な苦難を乗り越えてきた人が多く、そういった人の経験や考えを聞きそれを吸収することは、非常に意義のあることです。今年の発表も甲乙つけがたい本当に素晴らしいものでした。本校から出場した飯塚さんは第2位、森田君は第3位となりました。

- 第2位 飯塚 海音 「新しい人生の始まり」
- 第3位 森田 彩斗 「桐工定時制に入学してからの自分」



## 校外学習 — 今年はカレーライスづくり

10月2日（火）、晴天の下、全学年（生徒47名、職員9名）で校外学習に行きました。今年のテーマは体験学習。屋外でのカレーライスづくりを最大の目的に出発しました。最初の見学地はこんにやくパーク。工場見学の後、ヘルシーなこんにやく食品を沢山購入し、最終目的地の伊香保グリーン牧場へ。ここでは、火を管理する係、飯ごうでご飯を炊く係、カレーを作る係に分かれてカレーライスづくりに取り組みました。ご飯が固めという声もありましたが、けっこう上手に美味しいカレーができました。仲間と力を合わせて作ったカレーの味は格別でした。

さわやかな秋の日に、仲間とともにゆったりのんびり過ごした一日でした。



## SNSに頼らない人間関係づくり！ スマホ・ケータイ安全教室



10月29日（月）、KDDI株式会社の鍛冶谷泉先生を講師に迎え、スマホ・ケータイ安全教室を実施しました。

高校生に起こりやすいトラブル事例をわかりやすい動画を使って紹介し、被害者にも加害者にもならないためのポイントや、万一トラブルに巻き込まれてしまった場合の対処法についてお話してくださいました。トラブルに巻き込まれない使い方、ルールやマナー、知らない人とやり取りする危険性について改めて考えさせられました。

## 地区体育大会 桐工定時制が大活躍

第55回桐生・みどり地区定通制体育大会が、10月30日（火）に桐女体育館を会場に開催されました。本校はどの種目も好調で、ソフトバレーとシュートリレーの団体種目で優勝した他、個人種目でも卓球で神山君(4T)、川井君(4T)、福本さん(4T)、バドミントンで阿部君(3T)、久保田君(3T)、金子さん(1T)が3位までの入賞を果たしました。本校の圧勝という印象を持ちましたが、生徒たちが他校生徒との交流を楽しむ姿が何よりも素晴らしかったと思います。



## こころの教育・面接週間を活用しよう

スクールカウンセラー飯島先生によるこころの教育が、6月6日の1年生を皮切りに10月24日の4年生まで、すべての学年で実施されました。ここでは生徒が円滑で適切な人間関係を築き、安定した学校生活を過ごす助けとなる様々な体験活動を行いました。ストレスを受けてしまうことが多いこの時代。ストレスを軽減するなど、一人一人が上手に対処する方法を身に付けましょう。学校は、今週ちょうど面接週間になります。心にたまっているものがあれば、ぜひ担任に相談してください。人に話すことで、きっと心が安らぎます。活用してください。